
令和6年度　第2回　医療介護連携ミーティング

R7.1.11（土）14:00～16:30　高松市医師会
参加者：52名　　アンケート回収：35名（Web:8名、会場：27名）　回答率：65.3％

問1　参加者内訳

職種 申込 参加者
アンケート

回答者数

医師 13 9 3

歯科医師 1 2 1

薬剤師 4 2 2

看護師 13 10 5

保健師 3 3 3

MSW・社会福祉士 4 4 3

精神保健福祉士 1 1 0

介護支援専門員 20 16 15

理学療法士 1 1 0

作業療法士 0 0 0

言語聴覚士 0 0 0

生活相談員 1 1 1

管理栄養士 1 0 0

教授 1 1 0

施設長 1 1 1

事務 1 1 1

合計 65 52 35

問2　勤務施設

施設 人数

病院 4

診療所（無床） 3

1

保険薬局 2

訪問看護ステーション 2

居宅介護支援事業所 16

介護老人福祉施設 0

介護老人保健施設 0

その他 7

合計 35

※その他：行政、地域包括支援センター、デイサービス
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令和6年度　第2回　医療介護連携ミーティング

R7.1.11（土）14:00～16:30　高松市医師会
問3　ミーティングの参加目的（複数回答）

項目 人数

1 訪問看護の制度や利用方法について理解を深めたかったから 27

2 訪問看護（医療保険・介護保険・公費）の違いについて理解を深めたかったら 20

3 訪問看護について、分からないことが多いから 15

4 事例を通して、実際の連携の方法・内容について興味があったから 13

5 在宅医療・介護連携推進事業について関心があったから 14

6 在宅医療・介護連携推進に向けた取り組みをするためのヒントが欲しかったから 6

7 その他　 0

問4（1）講演「訪問看護を知る～仕組み・制度と活用方法～」について

●よく理解できた

●まあまあ理解できた

医療保険・介護保険・加算算定する人の対象者についてよくわかった。

制度の複雑さがあるため

片山先生からインデックスとして活用してくださいと説明があったことで、見出しから内容整理を進める

ことで分かりやすかったです。

難しかったが、訪問看護を有効に活用するまでの足掛かり的なものにしたいと思う。

事例を聞くことができて、活用方法が理解できた。

分かりやすい説明でした。要点がしっかりと資料にありましたので、詳細を今後調べていけるので助かり

ます。
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アよく理解できた イまあまあ理解できた ウどちらともいえない 無回答
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令和6年度　第2回　医療介護連携ミーティング

R7.1.11（土）14:00～16:30　高松市医師会
問4（2）訪問看護を利用した事例紹介について

●よく理解できた

●まあまあ理解できた

問4（3）本日の内容は、どのように役立ちそうですか。（複数回答）

項目 人数

ア　訪問看護の導入方法が分かった 8

イ　訪問看護の活用方法や活用するメリット等について理解が深まった 25

ウ　自組織内、あるいは関係機関と、うまく連携する際のヒントになりそうである 17

エ　自分以外の専門職の意見が聞けて参考になった 15

オ　本日、参加していない職員とも共有し、業務に活用できそうである 11

カ　内容を深めることが難しかった 3

キ　その他　（※特定行為について。）

事例の利用者さんの生活環境や周辺状況、症状等、今一、浮かばなかったので・・・。

分かりやすく話していただき、写真等も参考になった。

具体的な内容であったことと早期の訪問看護のメリットが理解できました。

認知症で家族が困っているが本人に病識のない方に内科疾患のコントロールを入口に訪問看護に入っても

らうことで、サービスにつなげられそうだと感じた。

Q＆Aを聞くことができて理解を深められた。

事例を通して、勉強になりいきなり利用までいかなくても相談させてもらい、相談支援等も利用させても

たいたいと思いました。
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アよく理解できた イまあまあ理解できた ウどちらともいえない 無回答
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